



Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2020

Interpellation Nr. 11 Tim Cuénod betreffend Gesamtsanierung des Hallenbads Rialto; Schriftliche Beantwortung

P205042

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Mieterinnen und Nutzer im Rialto-Gebäude wurden im Dezember 2019 über die Verschiebung des Baubeginns von 2021 auf 2022 und den vorgesehenen Bauablauf informiert. Die Sanierung des Hallenbadbereichs bringt deutliche Attraktivitätssteigerungen. Unter anderem wird es ein zusätzliches Lernschwimmbecken und einen deutlich grösseren Saunabereich geben.

